
 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DE LA BROQUERIE 

Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 

de l’école De La Broquerie tenue le 20 janvier 2015 à 18h15 

au 401, De Jumonville à Boucherville 

 Présence :  

Émilie Veillette, enseignante 

Véronique Cadrin, enseignante 

Isabelle Leyrolles, présidente 

Josée Bourque, parent 

Renée Landry, parent 

Renée Beaulieu, parent 

Mathieu Ferrat, parent 

Marie-Josée Fréchette, soutien 

Murielle Dionne, service de garde 

Mireille Boudreault, Directrice 

 

Absence : 

Josée Lehoux, enseignante 

Édith Proulx, orthophoniste 

 

 1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

L’Assemblée est ouverte par la présidente, Mme Leyrolles à 18h20 après constatation 

du quorum. 
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2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté avec les modifications suivantes : 

 Deux points ajoutés au Varia : Calendrier CÉ, respect de l’heure et la sortie 

éducative secondaire en spectacle à l’école De Mortagne 

 Ajout du point 6.7 concernant l’utilisation de la patinoire par des groupes de 

l’école sur les heures de classe. 

Il est proposé par Mme Landry d’adopter l’ordre du jour du 25 novembre avec les 

modifications mentionnées. 

Adopté à l’unanimité 
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3. Adoption du procès-verbal du CÉ du 25 novembre 2014  

 

Il est proposé par M. Ferrat d’adopter le procès-verbal du 25 novembre. 

Adopté à l’unanimité 

 

 4. Suivi du CÉ du 25 novembre 2014 

 Projet de film effectué en 6e année avec succès 

 Redécoupage de la Commission scolaire des Patriotes: aucune nouvelle sur le 

redécoupage. 

 

 5. Paroles au public 

Aucun public 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6. Points de la direction d’établissement 

 

6.1. Suivi budgétaire (information) 

La directrice présente le tableau et donne les explications sur l’utilisation du budget 

de l’école aux membres. Possibilité de faire l’achat d’IPAD pour les élèves de 6e 

année afin de venir appuyer l’enseignement avec le matériel didactique. Explication 

des dépenses et du fonctionnement du budget.  

 

6.2. Suivi de la campagne de financement 

La directrice annonce le montant amassé par la campagne de financement Humeur 

à l’automne. Les profits s’élèvent à 6990$. Taux de participation : 112 élèves (45%) 
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54 contributions volontaires. On envisage de faire une campagne de financement 

pour l’année 2015-2016 avec la possibilité de vendre du fromage, du chocolat et 

autres produits similaires à la campagne de l’année 2014-2015. 

Il est proposé par Mme Leyrolles d’adopter la reconduite de la campagne de 

financement pour l’année 2015-2016. 

Adopté à l’unanimité 

 

6.3. Activité « Jouez prudemment » (approbation) 

L’enseignante d’anglais, Mme St-Onge, aimerait qu’une personne provenant des 

amputés de guerre vienne parler de sécurité auprès des élèves de 4e et 5e années le 

5 février prochain. 

Il est proposé par Mme Beaulieu d’accepté la tenue de cette conférence. 

Adopté à l’unanimité 

 

6.4. Conférence –Semaine de la persévérance scolaire (approbation) 

Dans le cadre de la semaine de la persévérance scolaire et de permettre aux élèves 

de visiter l’école secondaire du secteur, une conférence est offerte le 11 février 

prochain par Monsieur Frédéric Dion. C’est un aventurier qui a fait plusieurs 

aventures au Québec et aussi dans d’autres pays. Son message est celui de la 

persévérance et aussi de l’ouverture à la découverte. La conférence s’adresse aux 

élèves de 5e année et les élèves pourront se rendent à l’école secondaire De 

Mortagne à pied.  

 

Il est proposé par M. Senoussi d’approuver la participation des élèves de 5e année à 

la conférence le 11 février à l’école De Mortagne. 

Adopté à l’unanimité 

 

6.5. Pièce de théâtre (approbation) 

Les élèves du 3e cycle aurait la possibilité d’assister à la pièce de théâtre : Le secret 

de Charlie, le 16 février prochain. Il est proposé par Mme Émilie Veillette 

d’approuver la présentation de la pièce de théâtre sous réserve de la provenance 

des subventions et de s’assurer du soutien/participation de l’infirmière et de la 

travailleuse sociale. Suite à l’information, nous pourrons concrétiser cette 

approbation. Le 22 janvier, la confirmation de la provenance des subventions a été 

confirmée. Les subventions, dons et commandites viennent du groupe Atis, 

Sotheby's québec, Solotech, Imprimerie DB, Desjardins et le gouvernement du Qc. 

Adopté à l’unanimité 

 

6.6. Projet de chanson – Mme Morin (information et/ou approbation) 

Mme Morin est en attente du financement de la ville de Boucherville. 

L’autofinancement par l’équipe-école a été refusé à l’unanimité lors d’une assemblée 

générale des enseignants. Suivi à venir 

 

6.7. Utilisation de la patinoire sur les heures de classe (approbation) 

Il est proposé par Mme Leyrolle d’accepter des périodes de jeu à la patinoire sur le 

terrain de la ville de Boucherville sur les heures de classe. 

Adopté à l’unanimité 

  

 7. Informations de l’OPP  

 Semaine des enseignants du 2 au 6 février prochain. Petites collations, bénévoles 

permettant des petites pauses aux enseignants. Macarons envoyés aux parents 

afin que les élèves puissent dessiner et écrire un message à leur enseignant en 

collaboration avec le service de garde et le secrétariat. Mme Cadrin et Mme 

Veillette sont sorti de la salle lors de la présentation de ce point, afin de garder 



 
 

la surprise pour la semaine des enseignants 

 Salon du livre : le projet sera réalisé en avril ou mai et un point devra être 

ajouté lors du prochain CÉ 

 

 

 

8. Information du Comité de parents 

Résumé de M. Ferrat 

 Mme Roberge et M. Abdallah étaient présents à la dernière rencontre. Des négociations 

ont lieu entre la CSP et la ville de McMasterville afin de construire une nouvelle  école 

pour remplacer La Farandole. 

 Redécoupage et les craintes pour l’école internationale de McMasterville. 

 Journées pédagogiques votées pour l’année 2015-2016 

 Le Comité de parents a envoyé également une lettre au Ministre Bolduc concernant le 

redécoupage. 

 Trois thèmes de conférence à venir 

 Convention de partenariat avec le Ministère (plan stratégique) sera retardée d’au moins 

un an avec le projet de redécoupage. 

 Deux piscines : Polybel et St-Bruno à rénover  

 

 9. Varia  

 Calendrier des réunions du CÉ 

 Changement des journées de CÉ 

 17 février 18h00 

 25 mars 18h00 

 22 avril 18h00 

 12 mai 18h00 

 9 juin 18h00 

 Sortie secondaire en spectacle 

Mme Beaulieu nous propose de participer au secondaire en spectacle. Mme Boudreault 

confirme qu’on y participe à chaque année. Exceptionnellement, dû à un problème de 

logistique, nous n’y sommes pas allés cette année. 

 

 10. Date de la prochaine séance 

Le mardi 17 février à 18h00 
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11. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 20h09 

 

Il est proposé par Mme Bourque de lever l’assemblée 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

_______________________   _______________________ 

Isabelle Leyrolles, présidente    Mireille Boudreault, directrice 


